

Auszug

aus dem Protokoll der

Sitzung des Ausschusses für Bildung, Kultur und Sport

vom 14.01.2026

Top 6.1 Bericht der Verwaltung

Die Verwaltung berichtet, dass während der Weihnachtsferien der Umzug der Betreuungsgruppen aus der Pestalozzischule und den bisher in Raumdoppelnutzung befindlichen Gruppen an der Moorwegschule direkt in die neue Containeranlage stattgefunden hat. Der Umzug hat reibungslos funktioniert und die Arbeit wurde in den neuen Räumen aufgenommen. Diese Woche gab es eine Einweisung der Feuerwehr in ein vorübergehendes Brandschutzkonzept, da noch keine Brandmeldeanlage verbaut ist. Dies geschieht aber aktuell und wird in kürze abgeschlossen sein. Probleme liegen noch bei der Inbetriebnahme der Telefonanlage vor, dies führt aktuell noch zu chaotischen Situationen in der Abholsituation, da die Gruppen telefonisch nicht erreichbar sind. Dies sollte aber auch kurzfristig behoben sein. Es zeigen sich noch kleinere Stolpersteine, insbesondere in der Mittagsversorgung. Dadurch, dass jetzt mehr als doppelt so viele Kinder wie bisher an der Schule verköstigt werden müssen, musste auf ein vierstufiges Essensmodell umgestiegen werden, da die Mensa nicht genug Kapazitäten zur gleichzeitigen Versorgung bietet. Die Essenszeit der viertklässler ist dadurch sehr spät, die Verwaltung ist gemeinsam mit der Schulleitung dabei, weitere Kapazitäten zu ermöglichen, um Jahrgang drei und vier gleichzeitig zu versorgen.

Die SPD Fraktion erkundigt sich in diesem Zusammenhang, ob die derzeitige Lösung mit zwei unterschiedlichen Cateringfirmen langfristig beibehalten werden soll.

Die Verwaltung teilt mit, dass dies eine Übergangslösung darstellt aufgrund der vertraglichen Verpflichtung mit beiden Caterern. Eine neue Ausschreibung für alle Wedeler Schulen ist in Vorbereitung, dass Ziel ist es, zum Sommer nur noch einen Caterer an der Moorwegschule zu haben.

Die CDU Fraktion erkundigt sich, ob es bereits Pläne zur Nachnutzung der Räumlichkeiten in der Pestalozzischule gebe, beispielsweise einer Zusammenfassung der verteilten Betreuungsstandorte der Altstadtschule?

Antwort der Verwaltung: Die Verwaltung arbeitet an der Erstellung eines kommunalen Raumkonzeptes in dem auch die Nachnutzung der Pestalozzischule bearbeitet wird. Es gibt derzeit keine Überlegungen, die Betreuung der Altstadtschule an die Pestalozzischule zu überführen.